

Marche digestive

Dimanche 12 janvier 2014

par Gérard Grèze

http://abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2014_marche_digestive.html

Ce matin le temps est gris mais assez doux et 24 marcheurs se retrouveront au rendez-vous d'après assemblée générale.



Les chemins sont mouillés mais propres et tout le monde marchera d'un bon pas.



Le circuit nous emmènera sur le sentier des oratoires, avec un passage à la mare aux canes. Après plusieurs changements de direction, contrôlés par le guide, on notera des avis divergeants sur la direction à prendre sur le chemin du retour. La majorité partageant finalement l'avis du guide nous reviendrons au point de départ par le plus court chemin.

Gérard Grèze

"Le Cyclotourisme, un art de vivre"